
Siracusa.  Incentivi  per  le
famiglie  che  usano  i
pannolini  lavabili:  c'è  un
piano
Promuovere l’uso dei pannolini lavabili a Siracusa. Lo ha
chiesto con una articolata nota il deputato regionale Edy
Bandiera  che  ha  sottolineato  il  risparmio,  economico  e
ambientale, che si otterrebbe con il contributo deciso del
Comune alla diffusione di una simile cultura.
“Una  proposta  simile  è  già  allo  studio  degli  uffici
competenti”, risponde il consigliere comunale, Stefania Salvo.
“Alle politiche sociali e bilancio avevo depositato una mia
precedente  proposta  finalizzata  ad  un  minor  consumo  delle
risorse  ambientali  necessarie  alla  produzione  ed  allo
smaltimento  dei  pannolini  usa  e  getta”.
I pannolini lavabili non sono molto noti a queste latitudini.
Difficile  anche  trovarli  in  vendita.  “Compito
dell’amministrazione  deve  essere  quello  di  curarne  la
diffusione attraverso l’offerta di incentivi e con la stipula
di un protocollo con l’Asp”, spiega ancora la Salvo.
In  una  prima  fase,  le  famiglie  che  na  fanno  richiesta
potrebbero ricevere un rimborso per l’acquisto di un kit di
pannolini  lavabili.  “L’amministrazione  si  è  dimostrata
favorevole  a  sposare  il  progetto.  Non  siamo  riusciti  ad
inserirla  nel  precedente  bilancio  2014  per  mancanza  delle
risorse necessarie. Ma mi è stato assicurato che già nel nuovo
bilancio di previsione verrà stanziata una cifra per questo
scopo”.
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